

Kritik an Israel

Kritik an Israel darf nicht von vornherein abgelehnt werden. Kein vorschnelles Abwenden von Günter Grass ohne Beleuchtung aller wichtigen Aspekte.

Begründung:

Gerade bei der aktuellen Debatte um Günter Grass sieht man, dass Kritik an Israel ohne Diskussion der Inhalte generell abgelehnt wird. Es muss Kritik an jedem Land und jeder Regierung ohne eine Vorverurteilung erlaubt sein

Günter Grass Thesen von vornherein abzulehnen ist ohne eine kontroverse Diskussion also keine Option und wird von uns daher nicht unterstützt.